
 

 

 

 

 
 

2ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 3º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA 

EM 12 DE FEVEREIRO DE 2.019, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 

 

1) EXPEDIENTE: 

 

- EXECUÇÃO DO HINO DA CIDADE: 

 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO: 

 

- Ofício Administrativo nº 23/2019, do SAAE, encaminhando cópias dos seguintes contratos: 

CONTRATOS Nº: EMPRESA CONTRATADA: 

35/2018 RHS Controls Hídricos e Saneamento Ltda 

36/2018 GSTN do Brasil Suporte Técnico Ltda 

37/2018 Cassio Lima Representações 

38/2018 Roperbras Segurança e Comércio de Equipamentos Ltda EPP 

39/2018 Comercial João Afonso Ltda 

40/2018 Comercial João Afonso Ltda 

42/2018 Online Comércio de veículos e Caminhões Ltda ME 

01/2019 Intelligency Comércio de Equipamentos de Segurança Ltda 

02/2019 Indaseg Comércio de Equipamentos de Segurança Ltda 

03/2019 Jussara Teresinha Soares Avelino de Lima MEI 

04/2019 José Maria Bonatto  

ATAS Nº: EMPRESA CONTRATADA: 

30/2018 Mass Clean Comércio de Mercadorias para Higienização Eireli EPP 

37/2018 Saga Medição Ltda 

38/2018 HGR Comércio de Hidrômetros Eireli EPP 

PRIMEIRO TERMO DE 

ADITAMENTO Nº: 

EMPRESA CONTRATADA: 

35/2017 Porto Seguro Cia de Seguros Gerais 

30/2018 Vos Obras e Serviços de Construção Civil Ltda 

21/2018 Tellus Engenharia Florestal Ltda EPP 

SEGUNDO TERMO DE 

ADITAMENTO Nº: 

EMPRESA CONTRATADA: 

19/2017 Auto Posto Nove de Julho de Salto Ltda 

01/2017 Sindplus Adm. De Cartões, Serviços de Cadastro de Cobrança  

26/2016 Xerografia Informática Ltda 

28/2016 CEBI – Centro Eletrônico Bancário Industrial Ltda 

01/2018 RHS Controls Hídricos e Saneamento Ltda 

QUARTO TERMO DE 

ADITAMENTO Nº: 

EMPRESA CONTRATADA: 

35/2017 Porto Seguro Cia de Seguros Gerais 



 

 

 

 

 
 

QUINTO TERMO DE 

ADITAMENTO Nº: 

EMPRESA CONTRATADA: 

31/2014 Dryller Indústria e Comércio de Hidróxido Ltda 

SEXTO TERMO DE ADITAMENTO 

Nº: 

EMPRESA CONTRATADA: 

30/2014 Suall Indústria e Comércio Ltda 

 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: 

 

- Departamento de Zoonoses – Ofício nº 08/2019 – Solicitando as dependências do estacionamento da Câmara para 

colocar um stand para orientação sobre a prevenção de Endemias e exposição de animais atendendo a Semana 

Estadual de Mobilização do Aedes Aegypti, de 11 à 15 de fevereiro, das 08h às 17h. 

 

- PARECERES: 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

Veto ao Autógrafo 
043/2018 
(PL50/2018) 

Cícero Granjeiro Landim Justiça e Redação  Favorável 

 

- TRIBUNA LIVRE: Falará em Tribuna Livre o Diácono José Carlos Pascoal, representando a Diocese de Jundiaí, 

para falar sobre a Campanha da Fraternidade de 2019, cujo tema é “Fraternidade e Políticas Públicas”. 

 

- TEMA LIVRE: Falarão em Tema Livre os Vereadores inscritos em lista própria. 

 

2) ORDEM DO DIA: 

 

- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO 

INTERNO:  

 

Nº 14/2019 – Vereadores Cícero Granjeiro Landim, Edemilson Pereira dos Santos e Dr. Marcio Conrado – 

Prefeitura Municipal, c/c SAAE – Solicitando cópias das notas fiscais referentes aos hidrômetros adquiridos no Pregão 

Presencial nº 23/2018, conforme a Ata de Registro de Preço nº 37/2018, lotes 01 e 03 e Ata de Registro de Preços nº 

38/2018, lotes 02, 04 e 08. 

 

Nº 15/2019 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Governador do Estado de SP e Agência 

Nacional de Energia Elétrica – Solicitando informações sobre as ações que estão sendo tomadas em relação à 

fiscalização da barragem de Pirapora, que presenta médio risco de rompimento. 

 

Nº 16/2019 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Empresa Metropolitana de Água e Energia 

S/A – Solicitando informações sobre as ações que estão sendo tomadas em relação à notícia divulgada sobre a 

barragem Pirapora, que apresenta risco médio de rompimento. 

 



 

 

 

 

 
 

Nº 17/2019 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeito Municipal, c/c Secretaria de 

Educação – Solicitando informações sobre a reforma da Escola Cemus VII Profª. Maria Jesuína Nascimento de 

Moraes. 

 

Nº 19/2019 – Vereadores Edemilson Pereira dos Santos, Dr. Marcio Conrado e Cícero Granjeiro Landim –  

Prefeito Municipal   – Solicitando Informações se a Administração pretende suspender os novos loteamentos por 

causa dos problemas de abastecimento de água na cidade; se existe algum estudo para congelar a aprovação de 

residênciais de baixo, médio e alto padrão, até que seja aumentada a capacidade de distribuição e reserva hídrica do 

município; qual a quantidade de reservatórios de água estão previstos para serem construídos e a quantidade de 

novos loteamentos ou  construção verticais estão aguardando liberação, tendo em vista a preocupação desta Casa 

aos serviços de Saneamento Básico. 

 

Nº 20/2019 – Vereador Dr. Marcio Conrado – Prefeitura Municipal , c/c Secretaria de Meio Ambiente – Solicitando 

informações sobre a quantidade de árvores foram plantadas nos passeios, nos projetos de recuperação de nascentes 

e áreas de prevenção permanente e qual a meta de rearborização da cidade para o ano de 2019.  

 

Nº 21/2019 – Vereador Dr. Marcio Conrado – Prefeitura Municipal  – Solicitando cópia do AVCB de todos os prédios 

utilizados pela Administração Pública, inclusive os locados. 

 

Nº 24/2019 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Esportes 

– Solicitando informações sobre o valor gasto mensal com produtos de limpeza da Secretaria. 

 

Nº 25/2019 - Vereador Lafaiete Pinheiro dos Santos, Clodoaldo Martins de Oliveira e Dr. Otávio José Castanha 

Miralhes - Prefeitura Municipal - Solicitando informações sobre o porquê que o Executivo ainda não tomou 

providência a respeito da limpeza e remoção de entulhos em uma área pública localizada na Rua Cariris, no Jardim 

Itaguaçu, considerando o abaixo-assinado protocolado nesta casa de Leis. 

 

Nº 26/2019 - Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” - Auto Ônibus Nardelli - Solicitando a notificação aos 

motoristas da frota para que não realizem a abertura da porta dos ônibus com este em movimento, ou seja, somente 

quando estiverem parados nas duas novas plataformas de embarque e desembarque de passageiros, localizadas na 

Rua Nove de Julho, 

 

- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO – ARTIGOS 102 a 104 DO REGIMENTO 

INTERNO: 

 

Nº 18/2019 – Vereadores Edemilson Pereira dos Santos, Dr. Marcio Conrado e Cícero Granjeiro Landim – 

Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Defesa Civil e Secretaria de Governo – Solicitando o comparecimento dos 

Secretários de Defesa Civil, Sr. Redcliff Sierra dos Santos e Secretário de Governo, Sr. Mário Gilmar Mazzeto, para 

esclarecer sobre a nova concessão de transporte coletivo urbano, sobre a Guarda Civil Municipal e sobre os 

investimentos no trânsito para o ano de 2019. 

– Discussão e Votação (art. 104, IV). 

- Maioria Simples e Simbólica  

 



 

 

 

 

 
 

Nº 22/2019 – Vereadores Dr. Marcio Conrado, Cícero Granjeiro Landim e Edemilson Pereira dos Santos – 

Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Meio Ambiente – Solicitando o comparecimento do Secretário de Meio Ambiente, 

Sr. César Piva, para tratar sobre as ações da Secretaria, como plano de arborização, queda do ranking Selo Azul e 

despejo de resíduos no córrego do ajudante. 

– Discussão e Votação (art. 104, IV). 

- Maioria Simples e Simbólica  

 

Nº 23/2019 – Vereadores Cícero Granjeiro Landim, Edemilson Pereira dos Santos e Dr. Marcio Conrado – 

Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Educação – Solicitando o comparecimento da Secretária de Educação, Sra. 

Fernanda Cristina de Almeida Barbutto, para tratar sobre as ações da Secretaria, como manutenção de escolas e 

infraestrutura, possível construção de unidade escolar no bairro Residencial Parque Laguna e outros assuntos. 

– Discussão e Votação (art. 104, IV). 

- Maioria Simples e Simbólica  

 

- INDICAÇÕES AO PREFEITO: 

 

Nº 12/2019 –– Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a ampliação do curso de corte e costura 

realizado no bairro Nova Era. 

 

Nº 13/2019 –– Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” – Solicitando providências no sentido de coibir a velocidade 

dos veículos no início da Avenida Getúlio Vargas, em frente ao Supermercado São Vicente, com a construção de uma 

lombo-faixa para travessia de pedestres. 

 

Nº 14/2019 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Solicitando que o serviço de Ouvidoria da Prefeitura e o 

plantão do SAAE sejam mais eficientes e qualificados e ampliar as equipes de atendimento em ambos os setores, 

para atender a grande demanda. 

 

Nº 15/2019 – Vereador Dr. Otávio José Castanha Miralhes - Solicitando melhorias nas sinalizações de solo em toda 

a extensão da Avenida José Maria Marques de Oliveira.  

 

Nº 16/2019 –– Vereadores Clodoaldo Martins de Oliveira, Lafaiete Pinheiro dos Santos e Dr. Otávio José 

Castanha Miralhes – Solicitando a manutenção ou troca do bebedouro de água da Clínica de Saúde do Jardim das 

Nações. 

 

Nº 17/2019 –– Vereadores Lafaiete Pinheiro dos Santos, Clodoaldo Martins de Oliveira e Dr. Otávio José 

Castanha Miralhes – Solicitando a manutenção no telhado da Clínica de Saúde do Jardim das Nações.  

 

Nº 18/2019 –– Vereadores Dr. Otávio José Castanha Miralhes, Clodoaldo Martins de Oliveira e Lafaiete Pinheiro 

dos Santos – Solicitando a instalação de refletores na quadra esportiva existente na praça do Jardim Nair Maria. 

 

Nº 19/2019 –– Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a limpeza de lixo e entulhos no final de 

uma rua sem saída, ao lado da Igreja da Comunidade Santa Cruz, localizada na Avenida Anita Garibaldi, nº 381, no 

Jardim Santa Cruz. 



 

 

 

 

 
 

 

Nº 20/2019 –– Vereadores José Benedito de Carvalho “Macaia”, Lafaiete Pinheiro dos Santos e Celso 

Charnoski “Alemão do Santa Cruz” – Solicitando uma revitalização ou que se dê outro destino ao prédio 

abandonado situado na Rua Marechal Rondon, no bairro Estação. 

 

Nº 21/2019 –– Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia”- Solicitando o tamponamento de buraco localizado 

na esquina da Avenida Jurista Pontes de Miranda com a Rua Fuad Abílio Abdala, no bairro Residencial Parque 

Laguna. 

 

Nº 22/2019 –– Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” - Solicitando a implantação da canaleta para 

escoamento das águas pluviais na Rua José Ustrito esquina com a Rua Pedro Garavello, no bairro Monte Pascoal. 

 

Nº 23/2019 –– Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” - Solicitando o reparo das canaletas e 

colocação de mais bancos nos pontos de ônibus da Rua Nove de Julho. 

 

Nº 24/2019 –– Vereador Alexandre Martins “Xandão” - Solicitando o reparo ou reconstrução da lombada localizada 

na Rodovia Marechal Rondon, próxima a esquina com a Rua Coroados, no bairro Estação. 

 

Nº 25/2019 –– Vereador Alexandre Martins “Xandão” - Solicitando a pintura na casa de bombas localizada no bairro 

João Jabour. 

 

Nº 26/2019 –– Vereador Alexandre Martins “Xandão” - Solicitando a pintura de solo ou a colocação de semáforo 

para pedestres no semáforo situado na ponte na saída da cidade, sentido Itu. 

 

Nº 27/2019 - Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” - Solicitando a instalação de ponto de ônibus em frente do 

supermercado Pague Menos, na Rua Nove de Julho, nos dois sentidos (bairro-centro e centro-bairro), com cobertura e 

assentos. 

 

 

 

Sala das Reuniões, 12 de fevereiro de 2.019. 

  

ROSANGELA CANDELARIA MANTOVANI MARTINS  

Secretária Legislativa de Administração 


